

Plan de seguridad busca llevar tranquilidad durante fiestas de fin de año en La Araucanía

NAVIDAD Y AÑO NUEVO. Iniciativa es coordinada por Carabineros, Senda, la Policía de Investigaciones y diversas instituciones públicas de la Región.

Crónica
 cronica@australtemuco.cl

Un fin de año tranquilo. Ese es el objetivo del plan de seguridad anunciado por las autoridades regionales en el contexto de las festividades típicas de estas fechas. La iniciativa, denominada "Plan Fin de Año", es coordinada por Carabineros, Senda, la Policía de Investigaciones (PDI) y diversas instituciones públicas, con el objetivo de reforzar la seguridad, la fiscalización y el autocuidado en la Región.

El plan contempla acciones específicas en carreteras, zonas urbanas y espacios de alta afluencia, priorizando la prevención y el control para evitar accidentes y situaciones de riesgo.

CONTROLES VEHICULARES

En el lanzamiento del plan, Carabineros enfatizó que se intensificarán los controles vehiculares en rutas principales y secundarias, ante el aumento del flujo vehicular esperado. El coronel Álvaro Martínez, prefecto de Carabineros de Cautín, comentó



PLAN CONTEMPLA ACCIONES EN CARRETERAS, ZONAS URBANAS Y ESPACIOS DE ALTA AFLUENCIA DE PÚBLICO.

59 accidentes se registraron en la Navidad del año pasado y dos personas perdieron la vida en los festejos de Año Nuevo de 2023.

que "vamos a fiscalizar elementos de seguridad como chalecos reflectantes, condiciones mecánicas de los vehículos y documentación. Además, realizaremos controles de alcoholemia y narcotest en conjunto con Senda, ya que el consumo de alcohol y el exceso de velocidad siguen siendo las principales causas de accidentes". Asimismo, recordó que duran-

te el año pasado, en el mismo período, se registraron 59 accidentes de tránsito en Navidad y dos personas fallecieron durante las celebraciones de Año Nuevo.

El delegado presidencial, Eduardo Abdala, en tanto, destacó que el plan se enfoca en el control como en el llamado al autocuidado. "Hemos establecido una serie de acciones junto a

"El consumo de alcohol y el exceso de velocidad siguen siendo las principales causas de accidentes".

Coronel Álvaro Martínez, prefecto de Carabineros de Cautín

las policías que permitirán generar mejores condiciones de seguridad. Prevenimos y celebramos; entre todos nos cuidamos", sostuvo.

CONSUMO DE DROGAS

Desde Senda, Lissy Cerda explicó que el trabajo intersectorial será clave para evitar accidentes. "Estamos fortaleciendo los operativos Tolerancia Cero para identificar conductores bajo los efectos de alcohol y drogas. Este año hemos detectado un perfil recurrente: hombres menores de 29 años y mujeres de entre 30 y 39 años. Nuestro mensaje es claro: si van a consumir, entreguen las llaves y prioricen llegar seguros a casa. La seguridad es un esfuerzo compartido".

Control Fronterizo

El Subprefecto Pablo Lagos, jefe del Departamento de Migración y Policía Internacional Temuco, destacó la importancia de la planificación en los viajes durante estas fechas. "En este periodo estival hay un aumento en el movimiento migratorio de chilenos y extranjeros. Hacemos un llamado a planificar los viajes, contar con documentación vigente y cumplir con los requisitos legales, especialmente en el caso de menores de edad, quienes requieren autorizaciones notariales si viajan sin sus padres. Esto evitará inconvenientes y garantizará un tránsito seguro en las fronteras". Lagos subrayó que los controles en pasos fronterizos son la primera barrera para mantener el orden migratorio y reforzar la seguridad en la Región de La Araucanía.